

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Échecs

Un jeu d'échecs peut être spectaculaire, la preuve ce samedi

Ce samedi, de 9 h à 12 h, à l'espace Barmondière où les joueurs de Calade Échecs s'entraînent, des parties simultanées se dérouleront (en extérieur si possible). L'entraîneur des jeunes sera seul contre tous et jouera toutes les parties en simultané, passant d'une table à l'autre pour affronter chacun des joueurs.

Pour le président, Didier Grasset, c'est une forme de jeu qui est toujours spectaculaire pour les spectateurs, pratiquants ou non. Titulaire d'un label "club formateur" depuis 2017, le club stimule les jeunes et les plus anciens avec cette partie de fin de saison originale qui contribue à la création d'un esprit club entre participants.

Le 15 juin, à la maison des familles, le club organisait le Grand prix du Beaujolais, où près de 50 joueurs se sont affrontés. Certains avaient des niveaux supérieurs à 2 000 points. Il s'agit d'un tournoi avec cinq parties à cadence len-



Lors du Grand prix du Beaujolais, la concentration était visible à toutes les tables. Photo archives Progrès/Raphaël PETOZZI

te, réparties sur le samedi et le dimanche. La particularité des échecs est de réaliser des paires de poussins, pupilles, minimes, benjamins, seniors ou vétérans sur une même table. L'âge n'est pas discriminant. De très jeunes joueurs peuvent gagner face à des joueurs expérimentés. La "simultanée" de ce samedi pourrait

peut-être voir un jeune joueur donner du fil à retordre au maître qui effectuera la démonstration, pourquoi pas l'un des trois jeunes du club (Tristant Bregnac, Victor Florès, Nohan Jandea) qui ont obtenu des classements honorables lors du championnat de France à Hyères en avril ?

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Insolite

Le formateur joue 20 parties d'échecs en même temps



Vincent Colin-Khuu, debout, analyse la situation avant de jouer contre l'un des derniers adversaires qui lui résiste et de passer au suivant. Photo Progrès/Raphaël PÉTOZZI

Pour clore la saison scolaire 2018/2019 à Calade Échecs, Vincent Colin-Khuu a affronté, samedi, simultanément, une vingtaine de membres du club.

Formateur à Calade Échecs, Vincent Colin-Khuu a obtenu le diplôme d'animateur de la Fédération française d'échecs (DAFFE) qui lui permet d'encadrer et de former des débutants et des confirmés dans des clubs, comités et écoles.

Il existe trois principaux types de classements dans ce domaine : un classement national, un autre classement interna-

tionnel et un classement des maîtres Fide (Fédération internationale d'échecs), maîtres internationaux (MI) et grand maîtres internationaux (GMI).

Classé internationalement

L'année dernière, un GMI était venu disputer des parties simultanées à la Fête des jeux à l'atelier. Vincent Colin-Khuu était alors crédité de 2 320 points dans le classement national et s'était inscrit dans le classement international.

Après avoir progressé, il dispose actuellement de 1 840 points dans ce nouveau classement. Non content d'en-

trainer à Villefranche depuis près de six ans, il est aussi arbitre fédéral open 1 et président du club d'échecs de Vaulx-en-Velin.

Samedi matin, pour clore la saison scolaire 2018/2019 à Calade Échecs, il a disputé, simultanément, une vingtaine de parties contre les membres du club qui le souhaitaient de 9 heures à 11 h 30.

À l'issue de ces parties, Didier Grasset, président du club, a rappelé les prochaines échéances : ouverture des inscriptions le 7 septembre de 10 heures à 12 heures, puis assemblée générale le 10 septembre et reprise des cours le 14 septembre.

Nohan Jandea 8 ans et déjà sélectionné pour un tournoi national d'échecs

Nohan Jandea a 8 ans. Il est membre du club Calade Échecs et est formé à la pratique de cette discipline par Vincent Colin-Khuu.

Du 14 au 21 avril, il a disputé le championnat de France petit poussin à Hyères. Il a terminé 56^e sur les 136 inscrits. Il a joué trois parties par jour pendant trois jours. Et a réussi à engranger cinq points en neuf parties, ce qui est très honorable.

Dans sa famille, tout le monde est joueur d'échecs : son père, son frère, sa sœur et maintenant sa maman qui s'est aussi piquée au jeu. Nohan Jandea constate que c'est tout de même fatigant de rester concentré pendant eux à trois heures.

Dans son école, Les Remparts, à Villefranche-sur-Saône, ils ont organisé un tournoi d'échecs. Nohan joueur, Nohan a accepté d'être arbitre. Mais il n'est pas que cérébral. Comme beau-



Nohan Jandea vient de terminer 56^e sur 136 au championnat de France.

Photo Progrès/Raphaël PÉTOZZI

coup de ses camarades de jeu, il aime aussi le basket-ball, le football, et il pratique le kung fu. Un esprit sain dans un corps sain, en somme.

ARNAS

La voiture s'est enflammée la conductrice

Samedi, vers 18 heures, une voiture a pris feu en plein centre d'Arnas. La conductrice, qui était au volant, est rapidement sortie de son véhicule sans être blessée. Les sapeurs-pompiers et la police nationale sont vite rendus sur place. On ignore encore pour l'instant les causes du sinistre.

VILLEFRANCHE

Daniel Carascosa de la classe

Installé dans le collège présidentiel en février, Daniel Carascosa ne compte pas ses pairs pour diriger le club d'échecs depuis. Soixante ans de pratique, il a de nombreux fidèles conscrits. Il aime marquer de façon permanente son anniversaire que, dit-il, l'adolescence, personne n'a jamais vu.

« Nous ne te remercions jamais assez »

Ainsi, ce samedi 15 juin, deux mois avant le rendez-vous de la rentrée 2020, les amis de Daniel Carascosa ont organisé un tournoi d'octogénaires, parmi lesquels se trouvaient de nombreux joueurs de Pommiers, où Daniel Carascosa était attendu. À l'issue des parties, Daniel Carascosa a remercié les membres du bureau et les membres du club qui ont offert à Daniel Carascosa un cadeau bien mérité : un diplôme d'abnégation, de reconnaissance, de sérieux, de dévouement, de nous supporter pendant 60 années », a dit Daniel Carascosa, le trésorier Hubert Carascosa. « Nous ne vous remercions jamais assez pour ce que vous avez fait pour moi et qui t'a toujours été ta mission en tant que président, si, son énergie à Daniel Carascosa.

En réponse, Daniel Carascosa a répondu : « Sans votre aide, je ne pourrais pas continuer ces moments de n...

RESTAURANT

AU
D'O
Cuisine

SUR RI

Châli

06 37